

## Aumühler Politik v.i.S.d.P. siehe

**Erinnern Sie sich?**

Im Herbst 2022 begann die Neugestaltung der abgeholzten Fläche hinter der Schule. In diesem Zuge wurde auch eine große Obstwiese angelegt. Um die Obstbäume zu finanzieren, warben Artikel im Sachsenwalder und ein Aufruf auf der Website der Gemeinde um Spenden für insgesamt 46 Bäume. Neun Obstbäume wurden damals in einer größeren Pflanzaktion gesetzt, weitere Bäume folgten aber nur vereinzelt. Doch nun gibt es eine gute Nachricht: In diesem Herbst können wir voraussichtlich alle fehlenden Bäume pflanzen. Einen Großteil der dafür erforderlichen Gelder spendet die Stiftung Hoffmann-Sprenger. Diese Stiftung wurde von dem Aumühler Ehepaar Matthias Hoffmann und Thomas Sprenger im Jahr 2022 gegründet. Sie waren auf uns zugekommen, weil sie etwas für Aumühle tun wollten. Auf ihrer Homepage schreiben die Stifter: *„Wir freuen uns, dass wir mit unserer Stiftung einen Beitrag leisten können, der der Gesellschaft zu Gute kommt. Damit möchten wir allen, die sich für nachhaltige Veränderung einsetzen, Mut machen und sie in ihrem Engagement unterstützen.“* Diese Haltung ist großartig.

Ein kleinerer Teil der Bäume wird aus dem Restvermögen des aufgelösten Vereins „Feste Grundschulzeiten“ finanziert, der über Jahre unersetzliche Arbeit in Aumühle geleistet hat. Wir sind dankbar für beide Spenden-Initiativen und ich hoffe sehr, dass organisatorisch alles klappt. Interessieren Sie sich für unsere Arbeit?

Infos und Termine gibt's unter: [www.gruene-aumuehle.de](http://www.gruene-aumuehle.de)  
Gundula Elsasser

4. November 2024

## Stifter und Schulverein spenden Bäume

Gemeinsame Pflanz-Aktion am 16. November an der Aumühler Schule

**Aumühle** – Das Umfeld der Fürstin-Ann-Mari-von-Bismarck-Schule soll wieder viel grüner werden. Nachdem ein Teil des Schulwaldes im Februar 2021 einer Fällaktion zum Opfer fiel, sorgen jetzt zwei Aumühler dafür, dass neue Bäume gepflanzt werden.

Dank einer großzügigen Spende der beiden Aumühler Dr. Matthias Hoffmann und Thomas Sprenger, Gründer der Stiftung Hoffmann/Sprenger, und mit Unterstützung des Schulvereins sollen jetzt alle Bäume gepflanzt werden, die im Schulumfeld noch fehlen. Die Bäume sind bei der Baumschule Riechers in Braak bestellt und werden am Pflanztag früh angeliefert.

Die gemeinsame Pflanzaktion der Stifter, zu der sie auch ihre Freunde und Bekannten eingeladen haben, beginnt am Sonntag, 16. November, ab 10 Uhr. Weitere helfende Hände sind willkommen.



Im Umfeld der Aumühler Schule sollen wieder Bäume gepflanzt werden.

»Es würde die Spender sehr freuen und wäre sicher ein wichtiges Zeichen der Wertschätzung und des Dankes für diese Spende, wenn viele Helfer dabei sind«, so Gemeindevertreterin Gundula Elsasser (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN).

Wer mitmachen möchte, sollte einen eigenen Spaten mitbringen. Freiwillige können sich anmelden unter [g.elsasser@gruene-aumuehle.de](mailto:g.elsasser@gruene-aumuehle.de)

Stephanie Rutke

